Se hace saber a todos los ciudadanos que el Ayuntamiento de Castro-Urdiales está preparando un Plan de Movilidad Urbana Sostenible para estudiar los problemas que existen en el Municipio sobre tráfico y servicios públicos, con ello se quiere conseguir una ciudad mas accesible para los peatones y usuarios de bicicletas, más ordenada y con menos contaminación.

Para conseguir que este Plan sea un éxito y del gusto de la mayoría de los ciudadanos y visitantes de Castro-Urdiales, me gustaría contar con la participación de todos los castreños.

Es por ello que se convoca a todos los ciudadanos y visitantes de Castro-Urdiales a una reunión que se celebrará el martes día 25 de septiembre a las 18:00 h en el Salón de Actos del Centro Cultural "La Residencia" sita en la calle María Aburto nº4.

En esta reunión cualquiera que lo desee podrá aportar todo aquello que consideren, ideas, opiniones, documentación, etc..., en aras de complementar y mejorar el futuro Plan de Movilidad Urbana Sostenible de la ciudad de Castro-Urdiales.

EL ALCALDE

Iván González Barquín

Castro-Urdiales, a 17 de septiembre de 2012